

Präsent und gut vernetzt

Mitgliederversammlung des Gewerbevereins Gottenheim / Erfolgreiches Jahr 2011

Gottenheim. Auf der Mitglieder- versammlung des Gewerbevereins Gottenheim im Gasthaus Adler stand der Rückblick auf die Gewerbeschau im September 2011 im Vordergrund. Der erste Vorsitzende Frank Braun stellte das Jahresprogramm 2012 vor. Dabei berichtete er über die erfolgreiche interkommunale Zusammenarbeit der Gewerbevereine Bötzingen, Eichstetten, Gottenheim, March und Umkirch.

Im Oktober diesen Jahres wird der Gewerbeverein Gottenheim die gemeinsame Informationsveranstaltung des Netzwerks ausrichten. Der zweite stellvertretende Vorsitzende des Gewerbevereins, Michael Schmidle, stellte sein Amt zur Verfügung. Als zweiter Stellvertreter des ersten Vorsitzenden neben Manfred Leber wurde einstimmig Jörg Armbruster in den Vorstand des Vereins gewählt.

In seinem Jahresbericht blickte der erste Vorsitzende Frank Braun auf ein ereignisreiches Jahr 2011 zurück. So hatte der Gewerbeverein



Der Vorsitzende Frank Braun (rechts) berichtete von der Gewerbeschau im vergangenen Jahr. Auch der stellvertretende Vorsitzende Manfred Leber und Kassierer Georg Selinger hatten am Vorstandstisch Platz genommen.

Foto: ma

am Neujahrsempfang der Gemeinde teilgenommen und auch bei zahlreichen Geschäftseröffnungen hieß ein Vertreter des Gewerbevereins die neuen Unternehmer in Gottenheim willkommen. Am 26. Mai 2011 hatte der Gewerbeverein Umkirch den interkommunalen Wirtschaftstreff des Vereinsnetzwerks ausgerichtet. Höhepunkt des Jahres war 2011 die zweite Gewerbeschau

im Gewerbegebiet Nägelsee am 18. September. Trotz der hohen Ausgaben für die Gewerbeschau 2011 ist der Verein finanziell gut aufgestellt, wie Kassierer Georg Selinger in seinem Kassenbericht darlegte. Auch der Verkauf der Gewerbevereins-Gutscheine habe sich etabliert und laufe nach wie vor gut, so Selinger. Im Durchschnitt werden jährlich 280 Gutscheine erworben und in

den Gottenheimer Geschäften, Gastronomiebetrieben oder bei Gewerbetreibenden eingelöst. Nach dem Bericht von Kassenprüferin Gerlinde Trescher wurde der Vorstand von den anwesenden Mitgliedern einstimmig entlastet.

Der Vorsitzende gab am Ende des offiziellen Teils einen Ausblick auf das Programm in 2012. So sind unter anderem ein Vereinsausflug, eine Vortragsveranstaltung und eine Jahresabschlussfeier geplant. Auch am Hahlerai-Fest am zweiten Septemberwochenende wird sich der Gewerbeverein wieder beteiligen. Im Oktober diesen Jahres wird der Gewerbeverein Gottenheim den Interkommunalen Wirtschaftstreff der Gewerbevereine Bötzingen, Eichstetten, Gottenheim, March und Umkirch ausrichten. Für den Vereinsvorstand sei die Organisation dieser Veranstaltung ein „kleiner Kraftakt“ so Frank Braun.

Grüßworte sprachen der Vereins-sprecher Clemens Zeissler, der für die gute Zusammenarbeit mit den Vereinen dankte, und Bürgermeister Volker Kieber. **Marianne Ambs**